

Spaß mit zwei Tagen Sport

TSV Wiensen organisierte Sportwochenende zum Mitmachen und Zuschauen

WIENSEN. Zwei Tage war beim Sportwochenende des TSV Wiensen rund um das Dorfgemeinschaftshaus volles Programm angesagt. Nach der Vereinsmeisterschaft der Tischtennis-Abteilung folgte zum Auftakt ein Spaß-Fußballturnier mit gemischten Mannschaften.

Den Sieg holte sich das Team I Tischtennis vor der Familie Pfeiffer (HSV Pfeiffen), den TSVlern und BMF Biene-Maja-Fans. Draußen konnten sich die Kinder an Spielgeräten vergnügen oder bunte Gesichter schminken lassen. Gegen Abend gab es Stockbrot und Gegrilltes.

Nach der acht Kilometer langen Wandertour stand am zweiten Tag die „Wienser Freizeit-Olympiade“ mit zehn Stationen an. Zu den Aufgaben zählten Cross-Boccia, Leitergolf, Schießen mit der Wasserpistole und Drei-Bein-Eierlauf. Wer laut Laufzettel alle Stationen geschafft hatte, bekam ein Geschenk. Für Unterhaltung sorgte die „kleine Sportschau“, für die TSV-Kinder- und Jugendgruppen Tänze und Vorführungen auf dem



Mach dich fit: Bei der kleinen Sportschau traten mit ihren Übungsleiterinnen Charlotte Eckel und Paula Teuteberg (vordere Reihe) die Mädchen der Gruppe „Mach dich fit 2“ auf.

Foto: Glenn Röber

Einrad einstudiert hatten.

TSV-Vorsitzender Glenn Röber freute sich über die zahlreichen Zuschauer und stellte Übungsleiter und Übungszeiten der Gruppen vor. Bei Sonnenscheinwetter lockten wieder Spielstationen sowie die

Kaffee- und Kuchentafel, Gegrilltes und Salat.

Vereinsmeister

Vereinsmeister der Tischtennispieler wurde Bernd-Axel Henne vor Dirk Schütze und Nils Lerner. Annemarie

Beyer hat bei den Herren mitgespielt und den 4. Platz belegt. Das Herren-Doppel haben Dirk Schütze/Bernd Axel Henne gewonnen vor Nils Lerner/Marcel Knust. Jugendmeister wurde Niklas Papenberg vor Timo Papenberg. (rö/shx)